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令和２年６月１８日（木）に、名鍍会６月度幹事会を中区伏見にある「貝新」にて、

１４名の出席にて開催いたしました。また愛知県鍍金工業組合の神谷理事長にもゲスト

として出席していただきました。 

新型コロナウイルスの影響で幹事会も含め、４月より名鍍会としての活動が滞ってい

ましたが、緊急事態宣言の解除を受けて、まずは幹事会より活動を再開させることが出

来ました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

幹事会の議題としては、国が提唱する新しい生活様式を守りながら、今後名鍍会とし

てどのような活動が出来るのかについて議論いたしました。日にちが近いところでは、

納涼会やゴルフ大会の開催の可否、開催するならどのような形なら実施できるか、また

例会もリモート配信など利用して実施できないかなど、会員の皆様への感染リスクが極

力少なくなる方向で、今後の活動の計画を決めていきたいと考えております。 

収束までまだどれくらいかかるかわかりませんが、名鍍会会員の力を合わせてコロナ

禍を乗り切っていきましょう。 
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